

4ème édition du concours de Design Peugeot 2007

Défiiez l'imagination.

Concrétisez vos rêves ! Si vous gagnez le Concours de Design Peugeot 2007, vous pourrez admirer votre concept car à l'échelle 1 au salon de Francfort 2007, et retrouver votre concept car dans un jeu vidéo Xbox 360.

Le design, c'est avant tout une histoire de passion, celle que nous avons à coeur depuis 6 ans de partager avec vous. Avec la 4ème édition du Concours de Design Peugeot, l'aventure continue. Elle est la libre expression des talents de demain et l'imagination est son moteur. Passionnés de design automobile, relevez à nouveau le défi lancé au génie et au talent. Une fois encore, rêvons ensemble.

P.L.E.A.S.E. innovate !

Réinventez la voiture plaisir Peugeot :

- Découvrez-la en grandeur REELLE au salon de Francfort 2007 et
- Pilotez-la dans un monde VIRTUEL signé XBOX 360 !

Six lettres résument la philosophie de cette quatrième invitation à la créativité :

P.L.E.A.S.E. !

Partez de la feuille blanche et imaginez un nouveau type de voiture procurant un

Plaisir de conduite pur par sa
Légèreté et son
Efficacité tout en restant
Accessible par sa
Simplicité et
Ecologique dans son concept

S&S >> Peugeot

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le samedi 16 septembre 2006

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/6683-4eme-edition-concours-design-peugeot-2007.html>